

VAe Paar sprach eine Einladung zur 7. Bildungskonferenz aus, der wichtigsten jährlichen Veranstaltung zu aktuellen Bildungsthemen in der Bildungsregion Rhein-Sieg-Kreis. Die Bildungskonferenz finde am 2. November 2015 um 16.00 Uhr in Räumen des Carl-Reuther-Berufskollegs und des Städtischen Gymnasiums in Hennef statt. Das diesjährige Thema „Übergang Schule-Beruf“ greife das Konferenzthema aus dem Jahre 2013 auf. Im Vorfeld seien die kreisangehörigen Städte und Gemeinden in die thematische Ausarbeitung eingebunden gewesen. Ziel der Konferenz sei es, zum einen die Entwicklung des Übergangs Schule-Beruf seit 2013 aufzuzeigen. Zum anderen wolle man Anregungen für die Vernetzung vor Ort vermitteln und Unterstützung anbieten.